

Sebelum mengisi Formulir Keikutsertaan CRISP Haji Muda ("Formulir") ini harap membaca Ketentuan dan Persyaratan Keikutsertaan CRISP Haji Muda ini, Ketentuan dan Persyaratan Produk Investasi Reksadana pada Aplikasi Produk Investasi Reksa Dana dan Prospektus Reksadana

Tanggal Transaksi	:
Nama Nasabah	:
No. CIF	:
No. KTP/Passport	:
Profil Risiko Nasabah (Investor)	:

I. Ketentuan Umum :

- Program CRISP Haji Muda merupakan program investasi untuk mempersiapkan dana pendaftaran porsi haji reguler atau haji khusus dengan penempatan dana investasi pada Reksadana Trimegah Dana Kas Syariah dan Reksadana Trimegah Dana Tetap Syariah ("Produk Investasi") yang pemesanan pembeliannya dilakukan melalui Bank CIMB Niaga ("Bank") selaku Agen Penjual Reksa Dana (selanjutnya Program CRISP Haji Muda disebut "Program").
- Sebagai satu kesatuan dengan Program ini, Nasabah setuju untuk melengkapi dan menandatangani Aplikasi Produk Investasi Reksadana dan dokumen lainnya sebagaimana ditentukan dan berlaku pada Bank.
- Nasabah setuju untuk membuka rekening iB Pahala pada Bank ("Rekening Sumber Dana") yang akan digunakan sebagai rekening sumber penempatan dana untuk pembelian Produk Investasi dan sebagai rekening pengkreditan pencairan Reksadana serta sebagai rekening yang akan digunakan untuk pendaftaran haji reguler di Bank.
- Reksadana Trimegah Dana Kas Syariah dan Reksadana Trimegah Dana Tetap Syariah ditawarkan serta dijual berdasarkan Kontrak Investasi Kolektif dan Prospektus yang ditandatangani oleh Manajer Investasi bersama dengan Bank Kustodian dan bukan merupakan produk dari Bank. Bank dalam hal ini hanya bertindak selaku Agen Penjual Reksa Dana, sehingga Produk Investasi Reksa Dana tidak dijamin oleh Bank serta tidak termasuk dalam cakupan obyek program penjaminan pemerintah atau Lembaga Penjamin Simpanan.
- Komposisi Produk Investasi yang digunakan pada Program ini adalah 70% pada Reksadana Trimegah Dana Tetap Syariah dan 30% pada Reksadana Trimegah Dana Kas Syariah.
- Autodebit CRISP Program Haji Muda adalah 120 bulan dimana Nasabah dapat memperpanjang keikutsertaan CRISP Haji Muda setelah Tenor Investasi 120 bulan ataupun melakukan pemberhentian Autodebit sebelum itu tanpa dikenakan biaya tambahan, dengan mengacu pada ketentuan yang berlaku pada Bank.
- Nominal Investasi Rutin adalah nominal dana (gross) yang sudah termasuk Biaya dan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) Biaya sebesar 10%.

II. Keikutsertaan pada Program CRISP Haji Muda

- Dengan menandatangani Formulir ini, Nasabah menyatakan keikutsertaan pada Program (Program CRISP Haji Muda) dan persetujuan pada seluruh syarat dan ketentuan Program CRISP Haji Muda yang ditetapkan dan berlaku pada Bank, termasuk namun tidak terbatas pada ketentuan mengenai biaya pembelian ("Biaya") yang dikenakan kepada Nasabah dan pengenaan PPN.
- Berdasarkan pemberitahuan dari Bank dalam hal dana investasi untuk pendaftaran haji telah mencukupi, Nasabah dapat melakukan pencairan (redemption) atas Produk Investasi atau meneruskan investasi Nasabah pada Produk Investasi secara mandiri. Dalam hal Nasabah berkeinginan melakukan pendaftaran haji, Nasabah dapat melakukan pendaftaran haji melalui Bank sesuai ketentuan dan persyaratan yang berlaku pada Bank.
- Nasabah memberikan persetujuan dan kewenangan kepada Bank, dan dengan ini memberikan kuasa kepada Bank untuk mendebit Rekening Sumber Dana sebesar Nominal Investasi Rutin setiap bulannya selama Periode Autodebit dan mentransfer/memindahbukukan dana hasil penempatan tersebut ke rekening yang ditentukan pada Aplikasi Produk Investasi Reksa Dana untuk pembelian Produk Investasi.

Transaksi Pendebitan Secara Rutin

Nominal Investasi Rutin (Net):
adalah nominal pembelian **belum termasuk** biaya dan PPN biaya

<input type="checkbox"/> Haji Regular (HMRE)	: <input type="checkbox"/> Rp.360.000 (Alokasi Rp.250.000 pada RD Trimegah Dana Tetap Syariah; Rp.110.000 RD Trimegah Dana Kas Syariah)
<input type="checkbox"/> Haji Khusus (HMKH)	: <input type="checkbox"/> Rp.640.000 (Alokasi Rp.450.000 pada RD Trimegah Dana Tetap Syariah; Rp.190.000 RD Trimegah Dana Kas Syariah)
	: <input type="checkbox"/> Rp.1.750.000 (Alokasi Rp.1.230.000 pada RD Trimegah Dana Tetap Syariah; Rp.520.000 RD Trimegah Dana Kas Syariah)
Mata Uang	: IDR
Tanggal Autodebit	:
Periode Autodebit	: 120 bulan
Biaya Pembelian	: <input checked="" type="radio"/> RD Trimegah Dana Tetap Syariah 1% <input checked="" type="radio"/> RD Trimegah Dana Kas Syariah 0%
PPN Biaya	: 10%

Rekening Sumber Dana

Nama Pemilik Rekening	No.Rekening	Mata Uang	Cabang

Terkait dengan keikutsertaan Nasabah dalam Program ini, dengan ditandatanganinya Formulir ini, Saya menyatakan:

- Seluruh data dalam Formulir ini adalah benar dan merupakan data terbaru Saya.
- Telah membaca, mengerti, memahami dan menyetujui segala sesuatu yang tertulis dan dimaksud dalam Formulir ini, termasuk namun tidak terbatas pada Ketentuan Umum dan persyaratan terkait Program, dan oleh karenanya Saya bersedia mengikatkan diri kepada Bank untuk tunduk dan mematuhi seluruh ketentuan dan persyaratan yang tercantum dalam Formulir ini.
- Ketentuan Umum dan persyaratan dalam Formulir ini merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Ketentuan dan Persyaratan Produk Investasi Reksadana sebagaimana tercantum pada Aplikasi Produk Investasi Reksa Dana yang ditandatangani Nasabah sebagaimana ditetapkan dan berlaku pada Bank.
- Nasabah tidak menganggap komunikasi, penjelasan atau informasi dari Bank sebagai nasihat investasi atau rekomendasi atau sebagai jaminan dari Bank atas keuntungan dari Produk Investasi. Penilaian serta keputusan terkait Produk Investasi dilakukan oleh Nasabah secara mandiri dan tidak dipengaruhi oleh Bank, manajemen atau karyawannya, termasuk penilaian serta keputusan terkait Produk Investasi dengan tingkat risiko lebih tinggi dari profil risiko Nasabah, oleh karena itu Nasabah dengan ini membebaskan Bank, manajemen dan karyawannya dari segala tanggung jawab, kerugian, tuntutan dan/atau gugatan dari pihak manapun terkait dengan Produk Investasi, termasuk dan tidak terbatas pada tuntutan dan/atau gugatan dari Nasabah sendiri.

Diisi Oleh Petugas Bank	
Tanggal Transaksi	:
Nama & RM Code	:
Nama & Kode Cabang	:

Nasabah
Tanda Tangan
Nama:

Petugas Penjual	Mengetahui	Diperiksa Oleh
	Atasan RM	Operational Cabang
()	()	()